PRESENTACION: Mi nombre es CARLOS ROJAS, pertenezco a la vereda del Centro de Charta – Santander parte alta. Y Represento a mas de 44 personas respaldadas con su firma que habitan en la vereda centro parte alta de charta y son propietarios.

PROPUESTA: No estoy de acuerdo con la delimitación del paramo ya que afecta mi calidad de vida en condiciones dignas al negarme la posibilidad de vivir, trabajar y generar sustento para mi familia. Manifiesto de que no se me a permitido participar activamente en el proceso de delimitación del paramo de santurban donde conozca sus efectos, considero que esta delimitación me desplaza y expropia de mi propiedad privada sin ningún beneficio que garantice la sobrevivencia de mis futuras generaciones y el desarrollo sostenible de mi comunidad.

Estas medidas ambientales me parecen injustas con los camposinos, que habitamos este territorio ya que fueron tierras adquiridas legalmente y heredadas de nuestros abuelos y donde realizamos actividades económicas como la ganadería, agricultura de bajo impacto ambiental.

Somos conscientes de cuidar el ecosistema de paramo es una de nuestras principales labores como habitantes del paramo pues ya es parte de nuestra cultura y economía

Necesitamos que los habitantes de paramo seamos reconocidos como cuidadores del medio ambiente de una manera responsable y eficaz, y evitar que continúen con esas manifestaciones erróneas de que los habitantes de paramos somo contaminadores del agua.

Nuestras tierras de la comunidad de la vereda del centro de Charta Santander parte alta son productoras de agua que benefician a muchas personas y Entidades públicas sin recibir ningún beneficio económico e inversión social que garantice el desarrollo sostenible de nuestra comunidad, con calidad de vida en condiciones dignas.

Solicitamos que a los habitantes del páramo de la jurisdicción Santurbán-Berlín, tengamos una participación efectiva y eficaz, a nivel regional y local dentro de la política pública ambiental dentro del concepto de la gobernanza, en los lineamientos que el Ministerio de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible establezca en la Gestión Ambiental Integral del Páramo de Santurbány que seamos los principales beneficiarios de los beneficios que se establezcan por producir bienes y servicios ambientales como lo es la producción de agua y conservación del medio ambiente entre otros, así mismo conocer y participar de manera activa de las directrices emitidas por el Ministerio de Medio Ambiente y

Desarrollo Sostenible en lo relacionado con Sostenibilidad económica de la gestión ambiental del páramo de Santurbán.

Creemos que la delimitación del páramo de la jurisdicción de Santurban, no garantiza el desarrollo sostenible de los habitantes del paramo y se vulneran derechos fundamentales a tener una vida digna con calidad de vida y el derecho al trabajo para sustentar nuestras familias y el derecho a la subsistencia de las futuras generaciones.

Cordialmente,

CARLOS ROJAS

C.C.

Vereda centro parte alta de Charta - Santander